

La empresa multinacional Brain-tec abre el Espaitec - Mediterráneo - 18/07/2018

INSTALACIÓN

La empresa multinacional Brain-tec abre en el Espaitec

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La firma Brain-tec, de origen suizo, se instala en el Espaitec interesada por el talento generado en la Universitat Jaume I (UJI). En los últimos años, la multinacional se centró en una estrategia de especialización y se ha convertido en socio de Odoo, un programa empresarial de código abierto que ofrece una solución completa a empresas e instituciones de todos los sectores. Además de abrir sede en Castellón, Brain-tec también tendrá otra en Madrid con el fin de ampliar negocio. ≡